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幹事報告
1. 美唄RCより会報、芦別・留萌RCより3

月例会プログラムが届いております。 

2. 来週3月7日は、第14回定例理事会が開

催されます。役員・理事の方は予定に入

れて下さい。

委員会報告・会員情報
麻雀同好会 住吉直樹会員：本日、麻雀大

会が開催されます。皆さんにお配りして

いる場外馬券の1枠に鷲尾会員を加えて下

さい。 

次年度幹事　西田浩二会員：次年度理事

会のご案内です。3月5日（火）18時30分

から、スエヒロ3階フレスコで開催されま

す。 

親睦委員会　峯村征秀委員長：木曜フォ

ーラムのご案内です。3月14日（木）18時

から「スナック遥」さんで、会費は4,500円、講師は西田浩二次

年度幹事です。多くの皆様のご出席をお願い致します。 

ガバナー月信のご紹介
西村恒則会長より、ガバナー月信2月号の

内容について、小山司ガバナーの寄稿、

2019-2020年度RIテーマ：ロータリーは世

界をつなぐ、砂川RCガバナー公式訪問、

新会員（滝川RCからは加藤勇三会員の紹

介）・出席率等の記事をご紹介頂きました。

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ 法律専門家が教える知って得する民法改正
－

【ロータリー財団委員会担当例会】

弁護士 村田雅彦会員、　

司法書士 畠山かおる会員

村田雅彦会員：「民法（債

権法）改正～消滅時効を中

心に」 

現在の債権法の消滅時効制

度：原則、権利を行使することができる時から10年だが、職業に

より例外があり、期間がバラバラで複雑であり、分類の仕方に合

理性があるか疑問。 

新しい消滅時効制度（2020年4月1日から施行）：時効期間を統一

し、原則、権利を行使できることを知った時から5年、権利を行

使することができるときから10年。例外は、人の生命または身体

の侵害による損害賠償請求権で、権利を行使できることを知った

時から5年、権利を行使することができるときから20年。 

畠山かおる会員：「相続法の改正について」 

約40年ぶりに変わる相続法： 1. 配偶者居住権の新設、2. 夫婦

間における生前贈与の優遇措置、3. 預貯金の払い戻し制度の創

設（死亡後すぐ預金の払い戻しが可能）、4. 自筆証書遺言の方

式緩和、5. 法務局における自筆証書遺言の保管制度の創設、6.

遺留分制度の見直し（遺留分が金銭で清算可能）、7. 特別の寄

与の制度の創設（相続人以外の者の貢献を考慮）。以上が2019年

1月13日から段階的に施行されます。 

お二人の専門家による分かりやすく、ご丁寧なお話で、大変勉強

になりました。ありがとうございました。 

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

武田邦彦：孫が待望の医学部に合格しました。米倉慎一：色々

ありまして、自分への戒めのために出します。住吉直樹：今夜

の麻雀大会、16名参加、4卓維持で宜しくお願い致します。

加藤勇三：先週の木曜フォーラムご利用有り難うございまし

た。村田雅彦：卓話で民法改正について。前野さんご馳走して

ください。畠山かおる：卓話をさせて頂き。前野さんご馳走し

てください。前野史賀：担当例会を無事終えて。村田先生・畠

山先生お忙しい中ご準備頂き有難うございました。 

合計：21,000円、累計：1,171,250円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成31年03月01日

出席報告　　　2月28日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

95名 0名 10名 61名 30名 67%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 2月13日 入井浩樹会員（留萌RC）

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 宮崎英彰、松原章、鎌仲政光、武田邦彦、和泉豊

樹、佐伯敏和

◆財団： 武田邦彦、藤井正義、和泉豊樹、佐伯敏和、関藤

龍也、山口惠子

第3124回　例会報告　平成31年2月28日（木）

会長挨拶
今日で2月も終わりですが、先週から暖かく、日中はプラスの気温になる日が続いており、恐らくこのまま大雪

が降ることはないのではないかと思われます。今年の雪の量は、昨年の半分、例年の7割ということですから、

雪かきの量も少なく、私個人としては雪が少なくて良かったです。今日は出席率が良いような気がします。色々

な理由があると思いますが、本日の卓話の講師が良いからではないかと思います。卓話に大変期待しております

ので、皆様もどうぞご期待下さい。


